

Vivalto Santé ouvre les portes de ses établissements de santé aux lycéens, dans le cadre de la semaine « Ma clinique est fantastique »

- Du 4 au 8 décembre 2023, plusieurs établissements du groupe Vivalto Santé vont accueillir des classes de lycéens dans le cadre de l'opération « Ma clinique est fantastique », initiée en 2016 par la Fédération Hospitalière Privée (FHP).
- Cette initiative consiste à convier des classes de lycéens dans les hôpitaux afin de leur faire découvrir les métiers du secteur de la santé et susciter des vocations professionnelles.
- Au sein du groupe Vivalto Santé - 3^{ème} groupe d'hospitalisation privée en France - 19 établissements de santé participent cette année à l'opération dans les régions Auvergne-Rhône-Alpes, Bourgogne-Franche-Comté, Bretagne, Hauts-de-France, Île-de-France, Normandie et Pays de la Loire.



Créée en 2016 à l'initiative de la Fédération de l'Hospitalisation Privée (FHP), la semaine "Ma Clinique est Fantastique" est un rendez-vous annuel qui permet aux lycéennes et lycéens de découvrir l'ensemble des métiers du secteur de la santé.

Durant une journée, les équipes médicales et le personnel soignant accueillent les jeunes, présentent leur métier, effectuent des visites de l'établissement et animent des ateliers ludiques. Les jeunes visiteurs peuvent ainsi découvrir des métiers porteurs de sens et de valeurs, ce qui peut susciter des vocations pour de futurs projets professionnels.

Ces journées de visites peuvent également être l'occasion de sensibiliser les jeunes aux gestes de premiers secours et aux problématiques d'addictions (alcool, drogues, tabac, jeux). Des associations locales et régionales peuvent également être présentes pour animer des ateliers.

Cette année, la semaine "Ma Clinique est fantastique" se déroule du 4 au 9 décembre 2023 et 19 établissements du groupe Vivalto Santé y participent.

Auvergne-Rhône-Alpes

- Rillieux-la-Pape (69) : début janvier (exceptionnellement) à la Polyclinique Lyon-Nord

Bourgogne-Franche-Comté

- Dracy-le-Fort (71) : le vendredi 8 décembre au Centre Orthopédique de Dracy-le-Fort

Bretagne

- Brest (29) : le lundi 4 décembre au Centre Hospitalier Privé Brest – Pasteur
- Cesson-Sévigné (35) : le mardi 5 décembre de 14h à 17h aux Hôpitaux privés Rennais – Cesson-Sévigné
- Dinan (22) : le mardi 5 décembre toute la journée à la Clinique du Pays de Rance
- Morlaix (29) : le mercredi 6 décembre à la Clinique de la Baie
- Saint-Grégoire (35) : le mardi 5 décembre de 14h à 17h aux Hôpitaux Privés Rennais – Saint-Grégoire
- Saint-Malo (35) : le mardi 5 décembre à la Clinique de la Côte d'Emeraude

Hauts-de-France

- Béthune (62) : le mardi 5 décembre toute la journée à la Clinique Anne d'Artois
- Saint-Martin-Boulogne (62) : le vendredi le 8 décembre, toute la journée au Centre MCO de la Côte d'Opale

Île-de-France

- Aubergenville (78) : les lundi 4 décembre après-midi et jeudi 7 décembre toute la journée au Centre Hospitalier Privé du Montgardé
- Mantes-la-Jolie (78) : le jeudi 7 décembre 2023, matin à la Clinique de la région Mantoise

- Osny (95) : le vendredi 8 décembre 2023, matin au Centre Hospitalier Privé Sainte-Marie
- Saint-Cloud (92) : le mardi 5 et le jeudi 7 décembre 2023 à la Clinique du Val d'Or
- Saint-Germain-en-Laye (78) : le jeudi 7 décembre 2023, toute la journée à la Clinique Saint-Germain

Normandie

- Avranches (50) : les 4, 5 et 7 décembre 2023, toute la journée à l'Hôpital Privé de la Baie

Pays de la Loire

- Cholet (49) : le mardi 5 décembre, toute la journée à la Polyclinique du Parc
- Nantes (44) : le vendredi 8 décembre, toute la journée à l'Hôpital Privé du Confluent
- Saint-Nazaire (44) : le 5 décembre, toute la journée à la Polyclinique de l'Europe

*

À propos de Vivalto Santé

Créé en 2009 par Daniel CAILLE, Vivalto Santé devient l'un des acteurs majeurs de l'hospitalisation en Europe. Il est constitué d'un réseau de 92 établissements de santé répartis dans 6 pays (France, Suisse, Portugal, Espagne, République Tchèque et Slovaquie) au sein desquels travaillent près de 6 000 praticiens et plus de 20 000 salariés. En France, Vivalto Santé compte 50 établissements ; ce qui en fait le troisième acteur de l'hospitalisation privée. Depuis plus de 12 ans, Vivalto Santé connaît une croissance significative grâce à sa stratégie d'acquisition. Le Groupe tire son attractivité d'un modèle d'entreprise unique : « la Troisième Voie ». Ce modèle est fondé sur un partenariat médical et capitalistique regroupant à la fois les praticiens du Groupe et des investisseurs financiers pour une gouvernance partagée. Cette approche spécifique permet d'associer les praticiens aux décisions stratégiques des établissements dans lesquels ils exercent.

Le Groupe Vivalto Santé est le 1er groupe de cliniques privées à s'être engagé dès septembre 2020 dans une démarche d'entreprise à mission en inscrivant dans ses statuts, sa raison d'être au service des patients tout au long de leur parcours de soins et tout au long de leur vie. Six engagements ont été pris qui concernent le système de gouvernance partagée avec le corps médical, la prise en charge globale de tous les patients sur ses territoires, l'inclusion des professionnels et la pérennité de l'entreprise. Par ailleurs, le Groupe Vivalto Santé s'est engagé à maîtriser son empreinte environnementale et fait de l'innovation et de la Recherche des priorités au profit des patients, des médecins et des salariés.

Site web : <https://www.vivalto-sante.com/>

Contacts presse

Aude Zerwetz – 06 46 75 00 03 – aZe@enderby.fr
 Sarah El Maroudi – 06 38 73 77 82 – sel@enderby.fr